

## 50 Jahre Volksschulgebäude Neudau

Obwohl die Volksschule Neudau als Einrichtung ungleich älter ist und nachweislich schon vor dem Jahr 1800 (das genaue Gründungsdatum ist nicht mehr eruierbar) existierte, wurde im Rahmen des heurigen Schulfestes am 15. Juni das 50-jährige Bestehen des jetzigen Schulgebäudes gefeiert, welches von 1967-1969 am jetzigen Standort neu errichtet und in den Jahren 2003-2005 generalsaniert



wurde bzw. in den letzten Jahren weitere Investitionen zum Wohle der Kinder getätigt wurden.

Neben den derzeitigen Schülerinnen und Schülern mit ihren Eltern waren auch zahlreiche Ehrengäste, Vertretungen der Partnerschulen, ehemalige Lehrerinnen und Lehrer sowie Absolventinnen und Absolventen zu diesem Jubiläum gekommen.



Nach einer wunderbaren musikalischen Eröffnung sowie den Grußworten von **Dir. Dipl.-Päd. Peter Hochwald** und **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** folgten großartige Darbietungen der Kinder, in welchen die letzten 5 Jahrzehnte nachgestellt wurden.

Ergänzt wurden die Jubiläumsfeiern durch eine umfangreiche Fotoausstellung in der Aula des Schulgebäudes, welche bei vielen nostalgische



Erinnerungen weckten!

Musikalisch begleitet wurde das Schulfest von der **Jugendgruppe „Die Borckis“** der Werksmusikkapelle Borckenstein Neudau unter der Leitung von **Dieter Pieber** sowie **Absolventinnen und Absolventen** der Schule. Für das leibliche Wohl sorgte in bewährter und vorzüglicher Weise der Elternverein.

Höhepunkt der Feierlichkeiten war wohl unbestritten die



Wiederverleihung des **voXmi-Zertifikats** (für Vielsprachigkeit und interkulturelle Zusammenarbeit) durch **PH-Prof. Mag. Katharina Lanzmaier-Ugri** sowie des **MINT-Zertifikats** (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft, Technik) durch das Unterrichts- und Wissenschaftsministerium!



Im Rahmen eines Erasmus-Programms ist die Volksschule Neudau darüber hinaus bereits seit Jahren auch international tätig und zählt als **Ausbildungsschule für die Pädagogische Hochschule Steiermark** mittlerweile zu den besten Volksschulen des Landes! Bei hochsommerlichen Temperaturen klang der gemütliche Teil des Festes schließlich im Laufe des Nachmittags sehr entspannt und gelöst aus.

